
　

11
月
12
日
（
日
）
、
ふ
れ
あ
い
広

場
に
お
い
て
平
成
29
年
度
東
秩
父
消

防
団
消
防
特
別
点
検
が
実
施
さ
れ
ま

し
た
。

　

雲
一
つ
な
い
晴
天
と
心
地
よ
い
秋

風
が
吹
く
な
か
、
東
秩
父
村
議
会
議

員
や
行
政
区
長
の
皆
さ
ん
を
は
じ
め

元
消
防
団
長
の
皆
さ
ん
な
ど
多
く
の

来
賓
が
見
守
る
な
か
点
検
は
行
わ
れ

ま
し
た
。

　

こ
の
点
検
は
、
団
員
の
訓
練
成
果

と
消
防
技
術
の
向
上
、
消
防
団
相
互

の
連
携
を
深
め
、
常
に
消
防
活
動
に

万
全
を
期
す
る
こ
と

を
目
的
と
し
て
毎
年

開
催
さ
れ
て
い
ま
す
。

　

東
秩
父
消
防
団
は

人
員
服
装
の
点
検
か

ら
分
列
行
進
や
消
防

車
両
の
機
械
器
具
点

検
を
行
っ
た
の
ち
、

日
頃
の
訓
練
の
成
果

を
充
分
に
発
揮
し
、

消
防
操
法
や
放
水
試
験
の
勇
姿
を

披
露
し
ま
し
た
。

　

終
り
に
、
団
員
を
支
え
た
家
族

　
　
　

の
方
や
、
退
団
を
し
た
方

　
　
　

へ
感
謝
状
が
贈
ら
れ
、
ま

　
　
　

た
、
勤
続
年
数
に
よ
る
表

　
　
　

彰
が
行
わ
れ
、
滞
り
な
く

　
　
　

点
検
は
終
了
し
ま
し
た
。

　
　
　
　

毎
年
、
点
検
が
終
わ
る

　
　
　

と
秋
が
終
わ
り
か
け
冬
が

　
　
　

や
っ
て
き
ま
す
。
冬
は
乾

　
　
　

燥
し
、
火
災
が
起
こ
り
や

　
　
　

す
く
な
る
季
節
で
す
。
消

　
　
　

防
団
も
夜
警
な
ど
で
火
災

　
　
　

予
防
を
行
い
ま
す
が
、
皆

　
　
　

さ
ん
も
火
の
取
扱
い
に
は

　
　
　

十
分
注
意
し
て
お
過
ご
し

　
　
　

く
だ
さ
い
。

東
秩
父
消
防
団
は
こ
の
点
検
を
は

じ
め
、
地
域
の
安
全
・
安
心
の
た

め
日
夜
活
動
し
て
い
ま
す
。

　

東
秩
父
消
防
団
で
は
た
だ
今
、

女
性
消
防
団
員
を
集
中
募
集
し
て

い
ま
す
。

　

消
防
団
員
が
緊
急
時
の
消
火
活

動
等
に
専
念
で
き
る
の
も
、
本
部

女
性
団
員
の
支
援
が
あ
っ
て
こ
そ

で
す
。
ま
た
、
救
急
救
命
や
防
災

対
策
等
、
日
常
で
も
応
用
で
き
る

知
識
を
養
う
こ
と
が
で
き
ま
す
！

や
さ
し
い
先
輩
女
性
団
員
も
待
っ

て
い
ま
す
よ
☆
ぜ
ひ
、
こ
の
機
会

に
一
緒
に
活
動
し
て
み
ま
せ
ん
か

？
お
待
ち
し
て
い
ま
す　

ま
ず
は

ご
質
問
か
ら
で
も
結
構
で
す
の
で
、

お
気
軽
に
お
問
合
せ
く
だ
さ
い
。

問
合
せ　
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務
課　
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東
秩
父
消
防
団

消
防
特
別
点
検

消
防
特
別
点
検

　１０月２８日、１１月５日、１１日、１９日の（４日間）県
営大宮公園野球場を中心として開催された、全労済カップ争奪
第４２回埼玉県スポーツ少年団小学生軟式野球交流大会で東秩
父野球スポーツ少年団が優勝の栄冠に輝きました。
　この大会は埼玉県内約３５０チームの東西南北中央ブロック
（５ブロック）の予選を勝ち抜いた３２チームが６年生最後の
埼玉県１を決定する大会です。投手を中心とした堅い守りと東
秩父伝統の機動力野球を活かし約３５０チームの頂点に輝くこ
とができました。
　「今回、この様な結果を出せたのは、選手の頑張りはもちろ
んのこと、支えてくださった保護者の皆さん、関係各位のおか
げです。これを機に、甘んじることなく更なる高みを目指した

 ＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊  埼玉の頂制す！＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

東秩父野球スポーツ少年団が県大会優勝！！

いと思います！」とコーチ陣は語ってくれました。
　また、選手たちは、「今年のチームの目標は『県大会に優勝すること』でした！その目標を持っていつも練
習していたので、結果が出せて本当にうれしいです。時に厳しく、時に優しく指導してくれた監督、コーチに
感謝しています。」と述べていました。
　選手の皆さん、本当におめでとうございます。今回に限らず、また広報誌をはなやかな話題で飾ってください！


